



## Probealarm in Seniorenresidenz

Die 230 Bewohner der Seniorenresidenz Neustift schliefen schon, als gestern um 19 Uhr die Brandmeldezentrale Feuer meldete. Dass es sich um eine Probealarm handelte, wussten die Pflegekräfte der Nachtschicht nicht, sie reagierten aber vorbildlich, orteten sofort die Brandstelle und alarmierten die Feuerwehr. Um den fiktiven Zimmerbrand auf Ebene vier zu löschen und Personen zu „bergen“, rückten binnen weniger Minuten die Wehren

Haarschedl, Heining, Schalding r.d.Donau sowie der Löschzug der Hauptwache an. Rund 80 Rettungskräfte waren im Einsatz. Eduard Lieb, Kommandant der zuständigen Ortsfeuerwehr Haarschedl, und Heimleiterin Beate Kainberger waren sehr zufrieden mit der schnellen Reaktion des Pflegepersonals und mit den Rettungskräften, bei denen jeder Handgriff saß. Die Bewohner schliefen indes ganz ruhig weiter. – kus/Foto: Kuhnt